
 
Frau Tillmann ergänzt zur Vorlage, dass Ende November auf Einladung des NVR ein 
Austausch mit den betroffenen Kommunen stattfinden wird, bei dem die Realisierbarkeit 
diskutiert werden soll.  
 
Mehrere Ausschussmitglieder äußern sich dahingehend, dass eine Reaktivierung zwar 
wünschenswert wäre, aber durch die Verkäufe der ehemaligen Bahngrundstücke nicht 
mehr zu realisieren sein wird.  
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